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Aos doze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e onze, às dezenove horas e oito minutos,
no Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida Adrião Monteiro
nº 2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE vereador RODRIGO MAGNI abriu a presente Sessão
Ordinária convidando a vereadora ELENA FAMER para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na
TRIBUNA POPULAR se pronunciou o senhor Júlio Pedroso – Superintendente Regional do Litoral
Norte, da CORSAN, que explanou sobre o programa de saneamento básico – PAC 2, e as obras da
CORSAN no Jardim Formoso. No espaço do EXPEDIENTE o PRESIDENTE anunciou o resumo da
ata n° 725, e não havendo retificações, a referida ata foi declarada aprovada pelo Presidente, e foi
lida pela 1ª Secretária  da Mesa.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS foi  lido o Comunicado do Fundo
Nacional de Desenvolvimento da Educação nº 287071/2011, diversos convites aos vereadores e
felicitações  de  Natal.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS DO EXECUTIVO foram lidos  os  Ofícios  de
Gabinete  nsº  528/2011  que  convidou  os  vereadores  para  o  Natal  no  Parque;  534/2011  que
encaminhou mensagem retificativa ao PLE Nº 49/2011 e Of. 529/2011; 535/2011 que retirou os
PLEs. Nsº 50/2011 e 54/2011; Of. 536/2011, em resposta ao Pedido de Informação Nº 12/2011 da
CCJ; 539/2011 que encaminhou o PLE Nº 60/2011; 541/2011 que encaminhou os balancetes de
receita e despesas de janeiro a outubro de 2011. Em CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi lido o Parecer
favorável da Comissão de Orçamento e Finanças - COF Nº 38/2011 AO/PLE Nº 56/2011; Parecer
favorável da Comissão de Constituição e Justiça - CCJ Nº 45/2011 AO/PLE Nº 56/2011; Parecer
favorável  da  CCJ  Nº  46/2011  AO/PLE Nº  57/2011;  Of.  23/2011  da  COF referente  ao  PLE  Nº
58/2011; Resolução de Mesa nº  08/2011 que “convocou os  vereadores,  nos  termos do  Art.  24  do
Regimento Interno, para a Eleição da Mesa Diretora do ano de 2012 a ser realizada na Sessão Ordinária de
19/12/2011; Resolução de Mesa nº 09/2011 que “informou a data de Audiência Pública e prazo de
apresentação de emendas parlamentares ao PLE Nº 58/2011 – Orçamento de acordo com o Of. 23/2011 da
COF apresentado à Mesa Diretora” e PLE Nº 60/2011 que “Cria o serviço de acolhimento institucional de
Capivari  do  Sul.”  A seguir  o  PRESIDENTE informou  que  na  ORDEM DO DIA consta:  PLE Nº
56/2011 que “Prorroga por 60 (sessenta dias) o mandato dos atuais conselheiros de Capivari do Sul”; PLE
Nº 57/2011 que “Altera o Art. 3º, da Lei Municipal nº 147, de 17 de junho de 1999”. A seguir no espaço
do EXPEDIENTE DOS VEREADORES a vereadora ELENA FAMER iniciou informando que tomou
a liberdade de convidar o senhor Júlio Pedroso para explanar sobre o programa de saneamento
básico – PAC 2, no qual o Município foi contemplado com um recurso no valor de três milhões,
quinhentos e sessenta mil reais para a implantação da ETA – Estação de Tratamento de Água, e da
rede  de  melhoria  da  água  no Município.  Lembrou  que  este  é  um grande  investimento  para  o
Município, pois este recurso é quase duas vezes o orçamento mensal de Capivari do Sul, que tem
uma previsão de doze milhões de reais para o próximo ano, e o início das obras está previsto para
o segundo semestre de dois mil e doze. Disse que é uma satisfação estar na vereança mais uma
vez, e poder assistir novamente programas e recursos que são disponibilizados pelas gestões do
Partido dos Trabalhadores. Lembrou que em mil novecentos e noventa e nove, quando o PT estava
à frente do Governo do Estado,  foi  implantado o sistema de abastecimento de água no Jardim
Formoso, e segundo a Vereadora, era uma luta dos moradores, mas que outras administrações
diziam que não era possível  porque o Jardim Formoso tratava-se de um loteamento  particular.
Continuando a Vereadora disse que o orador da tribuna, senhor Júlio, falou que Capivari teve sorte
de ser contemplado, mas no seu entendimento não é só isso, houve o empenho do Município em



buscar estes recursos, e também buscamos o apoio do deputado Elvino Bohn Gass, que muito se
empenhou e batalhou junto aos órgãos competentes para que Capivari  recebesse este recurso.
Continuando a vereadora informou que durante a reunião hoje à tarde,  com os vereadores e o
senhor Júlio, a Prefeita falou a seguinte frase “é bom que o governo comece a olhar para o Litoral”.
Segundo a Vereadora, a frase deveria ser da seguinte forma “É bom que este governo continue
olhando para o Litoral”, pois no Governo do Lula muitos recursos e programas foram destinados ao
Litoral, sendo que somente no ano de dois mil e dez, foram mais de sessenta milhões de reais só
para o programa bolsa família, no Litoral Norte. Também ocorreu a construção da Estrada Tavares
São José do Norte, a Regionalização do hospital de Osório, a instalação dos pólos da Universidade
Aberta, a UFRGS, a tão sonhada RSC 101, entre outros tantos programas que vieram para o Litoral
durante a gestão de Lula.  Lembrou ainda,  sobre o sistema de videomonitoramento,  que todo o
Litoral foi contemplado. Disse que ainda temos um longo caminho a percorrer até a efetivação total
do sistema de videomonitoramento, e informou que o início da operacionalização está previsto para
o final do ano. Continuando, disse que à audiência pública sobre a situação do Loteamento Jardim
Formoso  realizada  pela  Câmara  de  Vereadores,  através  dos  vereadores  da  Comissão  de
Orçamento foi fundamental para que este investimento da ETA viesse para Capivari. Disse ainda,
que temos o Programa Minha Casa Minha Vida, que está em andamento no Município, e embora as
casas ainda não tenham sido concluídas, espera que em breve possamos estar vendo a conclusão
destas obras. Continuando a Vereadora referiu-se à audiência pública sobre a Emenda Popular, no
qual  a  atual  Administração  Municipal  priorizou  a  ampliação  do  Posto  de  Saúde,  tivemos  a
participação da comunidade. Finalizando a vereadora convidou todos os vereadores a participar no
dia dezessete de dezembro, às nove horas em Tramandaí, e almoço em Capão da Canoa, com o
Governador  do  Estado  Tarso  Genro.  Segundo  a  Vereadora,  o  Governador  nesta  data  está
cumprindo com o projeto de interiorização do Governo, aonde o Governador vem diretamente na
localidade ouvir as reivindicações da população. E esta data está destinada às demandas do Litoral,
conclui a Vereadora. A seguir não havendo mais quem quisesse se pronunciar o PRESIDENTE deu
início à ORDEM DO DIA, no qual foi lido o PLE Nº 56/2011 que foi posto em discussão, e a seguir
em votação, sendo que o referido projeto foi APROVADO por unanimidade. A seguir foi lido o PLE
Nº 57/2011 que foi posto em discussão, e a seguir em votação, sendo que o referido projeto foi
APROVADO por  unanimidade.  A  seguir  no  espaço  das  EXPLICAÇÕES  PESSOAIS se
pronunciaram respectivamente  os  vereadores  ELIS  BUENO e  DANIEL VARGAS.  A seguir  não
havendo  mais  quem  quisesse  se  pronunciar,  o  PRESIDENTE declarou  encerrada  a  presente
Sessão,  e  convocou  os  vereadores  para  a  próxima  Sessão  Ordinária  a  ser  realizada  no  dia
dezenove  de  dezembro,  às  dezenove  horas.  Convocou  ainda  para  a  audiência  pública  do
Orçamento, no dia dezesseis de dezembro, às dezoito horas e trinta minutos, e convocou ainda,
para a Eleição da Mesa Diretora na próxima Sessão Ordinária nos termos do Art. 24 do Regimento
Interno, e da Resolução de Mesa nº 08/2011. E nada mais havendo a tratar, para  que tudo fique
registrado, lavrou-se a presente ata, que segue devidamente assinada.

         Vereador RODRIGO MAGNI                                Vereadora LILIA FRAGA
                    Presidente               1ª Secretária       
                                             

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


